

(von Stephan Groenheim)

Osterhase in Kneheim gesichtet

Jugendwartin Tanja Döbbeler und Jüngsten-Trainerin Bruni Groenheim warteten unlängst für den Kneheimer Tennis-Nachwuchs mit einer Überraschung auf, hatten die beiden doch aus gut unterrichteter Quelle **erfahren, dass der Osterhase im Lastruper Gemeindeteil sein „Unwesen“** treiben würde.

Nachdem die Kids sich im Clubheim am Kirchweg gestärkt hatten, wurden gemeinsam zunächst Osternester für den späteren Beutezug gebastelt. So ausgestattet, war kein Versteck des österlichen Boten gut genug angelegt, als dass es nicht von den flinken Kinderhänden umgehend entdeckt wurde. Jüngster Teilnehmer Moritz Döbbeler (Foto) versicherte dabei seiner Mutter absolut glaubhaft, Meister Lampe bei seinem Streifzug um die Tennisanlage beobachtet zu haben.



Moritz Döbbeler